

## marty architektur ag

Ratskellergasse 2, 6430 Schwyz, T 041 810 28 90, F 041 810 28 91  
www.marty-architektur.ch, info@marty-architektur.ch

### **Politik auf neuen Stühlen im Kanton Schwyz**

STAAD/HÖCHST. Der Stuhlhersteller Längle Hagspiel stattet den Kantonsrat des Kantons Schwyz aus. Längle Hagspiel Schweiz erhielt bei einer öffentlichen Ausschreibung den Zuschlag für die Ausstattung des Kantonratsaals Schwyz. Das Tochterunternehmen des Vorarlberger Möbelherstellers mit Sitz in Höchst lieferte 125 Stück des Stuhlmodells LH59.  
125 Stück

Im Zuge der Sanierung des Regierungsgebäudes im Kanton Schwyz wurde die aus den 70er- Jahren stammende Bestuhlung des Sitzungssaals erneuert. Seit Anfang des Jahres komplettieren nun 125 Stück des aus massiver Buche gefertigten Stuhles den historischen Saal. «Die Auswahl fand ohne Kennzeichnung von Hersteller und Preisangaben statt, daher freut uns der Auftrag besonders», erklärt Bruno Zwyer, Geschäftsführer von Längle Hagspiel Schweiz. Alle Stühle sind mit echtem Leder gepolstert, zwölf davon haben zusätzlich eine ergonomische Armlehne.

«Der Stuhl besticht durch sein modernes, zeitloses Design, den hohen Sitzkomfort und die hochwertige handwerkliche Verarbeitung», erklärt Jurymitglied Ivan Marty, der als Architekt auch für die Gesamtsanierung des Gebäudes verantwortlich zeichnet. Zudem füge sich das Modell bestens in die bestehende historische Substanz ein.

Längle Hagspiel

Das Stammhaus der Vorarlberger Möbelhersteller Längle Hagspiel ist seit 60 Jahren auf dem Markt vertreten. Seit 2011 gibt es ein Schweizer Tochterunternehmen. (red.)